

Una vez finalizado el pasacalle que habría los distintos actos que estaban programados con motivo del tradicional Aplec de la Verge del Bon Vistge, entablamos conversación con el padre Alqueza, fundador y director de la Banda-Cobla estudiantil de Blanes, a quién preguntamos:

Cuando se creó esta Banda-Cobla?

Pues hace tres años que existe la Banda. La Cobla un año.

Cual fue el punto de apoyo para su creación?

Bueno, antes de crearse la Banda y la Cobla, existía ya en el mismo colegio, el de Santa María de Blanes, una Tuna. Ella fue, pues, el punto de apoyo para la fundación de la Banda-Cobla.

Y la "materia prima"?

La "materia prima" para su creación fueron los más aventajados de la Tuna.

La primera actuación, dónde se dió?

De la Banda, en Blanes, dentro de la llamada "Festa Major Petita de Sant Benet". La Cobla fue presentada el día 22 de Agosto de este año. Siendo su presentación definitiva en Barcelona, el primero de Octubre en el Pueblo Español.

Fue bien acogida la idea de formar esta Banda-Cobla, por los familiares de los chicos?

Cuando se pensó en la Tuna, no hubo oposición alguna, por cuando no era una cosa del otro mundo, además, los instrumentos son relativamente baratos. En cuando a la idea de formación de esta Banda-Cobla, fueron bastante pesimistas, encontrando muy lógica su posición, pero gracias a Dios, este pequeño problema desapareció con el tiempo, y claro está con las actuaciones que les dejaban boquiabiertos.

Cuántos muchachos la componen?

Son cuarenta y cinco.

Cuándo y en qué lugar ensayaron?

Pues todos los días de la semana, haciéndolo por turnos de lunes viernes. El sábado, ensayo general. Todo esto dentro del colegio y fuera del horario de clases.

Son voluntarios los chicos o van como si fuera una obligación de Colegio?

Si, todos son voluntarios. Es imposible aguantar tanto ensayo cuando se va por obligación.

Lo ganado por actuación, adónde va destinado?

Primero se dedica a la reparación de instrumentos, tanto de la Tuna como de la Banda-Cobla y la compra de nuevos instrumentos, por cuando no queremos que los padres tengan esta carga económica, muy grande por cierto. Luego ya hace dos años consecutivos que vamos de vacaciones a la Isla de Mallorca.

Y así dejamos al gran creador, al gran motor y director de esta admirable Banda-Cobla, ante la cual, uno no tiene más que descubrirse ya que es maravilloso lo formado por él, al que deseamos, a igual que a los chicos el más feliz de los éxitos, porque completo ya lo tienen. Segun

pero
tir
arbi
tuna

de Sa
para
ción

parti
que m

Sr. To
velas,
dejaba
sino,
tas pa